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Porti “Sotto” Civitavecchia: c’è l’interrogazione

 Emanuele Lodolini, deputato marchigiano del Pd, presenterà un'interrogazione sulla scelta della Regione
Abruzzo di chiedere il passaggio all’Autorità di Civitavecchia. Lodolini, in particolare, valutando
positivamente il parere favorevole della Regione Marche alla proposta del ministro Delrio per la nomina di
Rodolfo Giampieri a presidente del nuovo Sistema portale del Mare Adriatico centrale, critica la posizione
del governatore abruzzese D’Alfonso che «ha dichiarato di non volere rilasciare l'intesa richiesta dal
Ministero perché non condivide l'impostazione della legge di riforma che ha incluso porti marchigiani ed
abruzzesi in un unico sistema portuale. Questa posizione - osserva Lodolini - indebolisce fortemente la
spinta infrastrutturale della portualità marchigiana ed abruzzese».
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